



UD  
LAS PALMAS



## **La Orquesta Filarmónica de Gran Canaria graba el Himno Oficial de la Unión Deportiva Las Palmas junto a Los Gofiones y dirección de Chichon**

- **Se trata del primer registro oficial del Himno de la Unión Deportiva en formato sinfónico, proyecto impulsado por la Fundación OFGC dependiente del Cabildo de Gran Canaria**
- **Figuras míticas del fútbol grancanario como Germán Dévora, Paco Castellano, Manolo López, Paquito Ortiz, Juani Castillo, Félix Marrero y Víctor Afonso vivieron en directo la grabación en el Auditorio Alfredo Kraus**
- **El compositor grancanario Manuel Bonino es el autor de este arreglo encargado expresamente por la OFGC**

### **Las Palmas de Gran Canaria, 26 de septiembre de 2023.-**

La sala sinfónica del Auditorio Alfredo Kraus fue escenario la pasada semana de la grabación audiovisual del Himno de la Unión Deportiva Las Palmas, protagonizada por la Orquesta Filarmónica de Gran Canaria bajo la batuta de su director artístico y titular, el Maestro Karel Mark Chichon, y el mítico grupo folclórico Los Gofiones.

Con este registro, el primero que se lleva a cabo en formato sinfónico del popular himno, la Orquesta Filarmónica de Gran Canaria ha querido sumarse al conjunto de la Isla en la celebración del acontecimiento que constituyó el reciente ascenso a Primera División de la Unión Deportiva, el máximo símbolo deportivo de Gran Canaria.

Para este proyecto la Orquesta Filarmónica de Gran Canaria ha querido contar con la colaboración de la legendaria agrupación

folclórica grancanaria Los Gofiones, una de las máximas expresiones de la música popular y tradicional canaria.

La grabación en el Auditorio Alfredo Kraus alcanzó uno de los momentos más emotivos con la visita, gracias a la gestión de la Unión Deportiva, de figuras míticas del fútbol grancanario: Germán Dévora, Paco Castellano, Manolo López, Paquito Ortiz, Juani Castillo, Félix Marrero y Víctor Afonso, un plantel estelar de jugadores que revivió tiempos de gloria con el fondo musical de este vibrante arreglo sinfónico ejecutado con brío y entusiasmo por la OFGC y los Gofiones a las órdenes de Chichon. Todos ellos estuvieron acompañados por Rafael Méndez, consejero y vicepresidente de la Fundación Unión Deportiva Las Palmas.

Esta interpretación de la OFGC del Himno de la UD Las Palmas, tal y como ha expresado Chichon, aspira a ocupar un lugar muy especial en el corazón de la afición grancanaria, acompañándola en la gran aventura deportiva del equipo amarillo en Primera División.

Para llevar a buen puerto el proyecto, la Fundación OFGC, dependiente del Cabildo de Gran Canaria, encargó expresamente un arreglo sinfónico-coral a Manuel Bonino, compositor, intérprete y arreglista grancanario de reconocido prestigio que ha logrado insuflar nueva vida a la pieza manteniéndose fiel al espíritu de sus creadores.

El Himno Oficial de la UD Las Palmas fue compuesto a comienzos de los años 50 del pasado siglo por el Maestro Peón Real, sobre letra de Gonzalo Monasterio.

Más información:

José Sánchez 610737511